

Bei Etter brannte es!

Am 12. November brannte es bei der Etter Distilliererie. Zahlreiche Schaulustige strömten zum Nationalen Brennertag herbei.

Bereits zum zweiten Mal hat die Etter Söhne AG ihre Tore geöffnet. Die unzähligen Besucher konnten auf einer Betriebsführung viel Interessantes über Etter erfahren, dem Brennmeister über die Schulter schauen und hautnah erleben, wie edelster Zuger Kirsch entsteht. Bei einer feinen Zuger Chriesiwurst mit schmackhaftem Chriesi-Chutney

und stimmungsvollem Weihnachtsapéro «Kir Noël» war die Stimmung in der warmen Brennerei äusserst angenehm. Die interessierten Gäste liessen es sich nicht nehmen, die grosse Vielfalt an edlen Etter Fruchtbränden zu degustieren.

Brennen hat Tradition

Die Distilliererien möchten sich mit dem Nationalen Brennertag bemerkbar machen und den Konsumenten ihre Spezialitäten näher bringen. Denn Brennen hat Tradition. Seit Jahrhunderten werden in der Schweiz Destillate gebrannt. PD/LH



Viele Interessierte kamen am Nationalen Brennertag zu der Etter Soehne AG.